

校長室便り

第5号 岸和田市立岸城中学校

【2021.7.20】校長 髙橋 一禎

岸城中学校 | 学期終了!

新型コロナウイルス感染拡大の中、今学期も、授業だけでなく部活動や行事にもさまざまな 制約がありました。そうした中でも、生徒の皆さんは、前向きに学校生活を頑張ってくれました。 本校も、新型コロナウイルスの感染により臨時休業となり、皆さんには、ご心配をかけました。 また、部活動にも大変ご迷惑をかけ、申し訳ありませんでした。

新型コロナウイルスは、誰が感染してもおかしくない状況です。決して感染した人が悪いというものでは絶対にありません。しかし、新型コロナウイルスに関する差別や偏見はいつまでたってもなくならず、SNSなどでの誹謗中傷や、人権侵害行為も後を絶ちません。

そうした中、学校再開をスムーズに進められていること を、大変ありがたく思います。そして、岸城中学校の生徒の 皆さん、保護者の方々、地域の方々に、心から感謝するとと



もに、岸城中学校を誇りに感じています。これからも、感染防止だけでなく、本当の意味での「コロナに負けない」を実践し、人の心を大切にできる すべての生徒が安心して過ごせる岸城中学校をつくっていきましょう。



楽しく充実した夏休みに!

どのように過ごせば楽しい夏休みになるのでしょうか。

ただひたすら遊べば楽しいかというと、そんなことはないです。やはり、しなければならないことを十分したうえで、遊ばないと心の底からは楽しめません。まず、しっかりとした計画を立ててください。そして、スタートが肝心です。休みはダラダラと過ごせばあっという間に過ぎ去ってしまいます。明日からではなく、今日計画を立て取り組みを始められるように頑張ってください。

そのためにも、通知表や三者面談から、学習状況や学校生活の様子など、自分の状況をしっかり受け止めてください。自分自身の成長した面と努力しなければならない面を明確にして、2学期につなげてください。宿題をできるだけ早く終わらせ、日頃できないことに挑戦したり、3年生は進路実現のために、1・2年生は、苦手教科を克服する良い機会にしていきましょう。

健康・事故に留意し、元気に二学期を迎えてください!

夏休みはどうしても解放な気分になるため、いつもならないような深刻が失敗をしてしまうことがあります。また、インターネットやアプリ、SNSなどのコミュニケーションサイトの興味本位での使用で大きな被害にあうという事案も増えがちです。ネットの向こう側の人を見極めることは大人でも簡単ではありません。不用意な使用は絶対にしないでください。

また、コロナ感染拡大が続く中、将来や進路のことなどを含め、いろいろと不安を感じることがあるのは当然です。もし、家族や先生、友達にも打ち明けづらいときには、いろいろな相談機関もあります。担任の先生から配っていただいた「夏休みの生活記録」にも載っています。一人で悩まず、ぜひ相談してみてください。

夏休みを過ごす上で、皆さんに最も意識しておいてことは、「命を大切にする」ということです。一番大切なのは、皆さんの命です。事件や事故に巻き込まれないようにして、自分の身は自分でしっかりと守ってください。そして、自分自身の体や心、周りの人の体や心を傷つけるような失敗は絶対にしないでください。コロナウイルス感染予防だけでなく、熱中症予防や水難事故・交通事故にも十分に留意してください。



2学期の始業式、一段とたくましく成長した皆さんと再会できること 楽しみにしています。

保護者の皆様へ

日頃より、本校の教育活動に、ご理解・ご支援いただき心より感謝申し上げます。また、臨時 休業からの学校再開に際しまして、温かなご配慮をいただき、本当にありがとうございます。

生徒たちは、I学期間、よく頑張り、無事に夏休みを迎えることとなりました。保護者の皆様には、子どもたちをねぎらっていただくとともに、引き続き体調の管理をお願いいたします。

2 学期の始業式の日に、生徒たちの元気な顔を見ることを楽しみにしています。

ただ、2学期の始業式の前後に、長期の休みの精神的に解放された状態から、「学校が始まる」ということに対する緊張感が増してくるため、不安になったり、夜寝つきが悪くなったり、体

調を崩したりする生徒もいます。始業式前のお子様の様子にご配 慮いただくとともに、何か気になることがあれば、学校にもご連絡く ださい。

ご家庭とも情報共有、情報交換しながら、生徒たちが、スムーズ に二学期をスタートできるようにしていきたいと思います。よろしくお 願いいたします

